



# Alicia Bárcena convoca a buscar una transición energética

México tiene como meta para 2030 el enfoque a la conservación de zonas protegidas en el 30% del territorio

**Fátima Chávez**  
nacional@cronica.com.mx

La apuesta de México en el Foro Económico Mundial, en Davos, Suiza, es la economía circular y en voz de la secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, nuestro país urgió para que to-

da la actividad sobre el planeta no sea lineal y que haya varias etapas de utilización de los recursos con los que contamos en el planeta y avanzar en la transición energética.

Dentro de las actividades del Foro Económico Mundial, Alicia Bárcena compartió foro con tres empresarios importantes, Andrés Laguarta, Director Ejecutivo de PepsiCo; Andrew Forrest, Presidente Ejecutivo de Fortescue y Sumant Sinha, Presidente Ejecutivo de ReNew en India.

A la pregunta de ¿cómo México puede lograr un desarro-

llo estratégico cuando depende tanto de los recursos naturales? La funcionaria mexicana señaló que una de las primeras cosas que se hace en México es asegurarse de conocer las características del territorio y en qué medida puede contribuir a la conservación y la restauración.

Asimismo, apuntó que actualmente se tiene como meta para 2030 la conservación de los recursos naturales en 30% del territorio. Que se cuenta con 99 millones de hectáreas de zonas protegidas en distintos tipos de ecosistemas que se deben proteger por que se encuen-

tran en peligro y que lo mismo se busca para los ecosistemas marinos.

También dijo que la meta es trabajar en armonía con la naturaleza, ya que es una buena oportunidad económica, por ello se buscan soluciones dentro de la naturaleza que pueden ser compatibles con el cambio climático, generando medidas de compensación.

Por otra parte, dijo que se busca generar una economía circular para dejar atrás la economía lineal y hacer uso de los desechos como un nuevo recurso.

Habló de lo que se puede ha-

cer para modificar el impacto que las empresas tienen en el ambiente y hacer que las condiciones ecológicas mejoren, evaluar los procesos y las administraciones de las organizaciones para lograr el objetivo.

Como segundo punto recordó el uso de la economía circular: "No más economía lineal, no más plásticos en el mundo, podemos hacer las cosas mejor, tenemos las tecnologías podemos conseguir una economía plenamente circular de los plásticos de Pepsico o de las demás partes del mundo" señaló.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA  
**CRÓNICA**  
DE HOY

13

21/01/2026

NACIONAL



**CÁMARA DE**  
**DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL